

Liebe DMV-Mitglieder und Sportfreunde.

Welche Herausforderungen 2020 und 2021 uns stellen würde ahnte noch niemand vor zwei Jahren - absolutes Neuland für uns alle.

Dass wir erfolgreich durch diese extrem schwierige Zeit gekommen sind, verdanken wir in erster Linie den vielen besonders engagierten Ehrenamtlichen in unseren Vereinen, all unseren Sportfreunden der Verbände. Mit Ihrem Weitblick, Ihrem Improvisationstalent und Ihrer zupackenden Art haben Sie den Vereins- und Sportbetrieb nicht nur am Leben gehalten, sondern in vielen Bereichen sogar noch weiter ausgebaut und zukunftsfähig gemacht - was die Ehrenamtlichen in den Sportvereinen geleistet haben ist von unschätzbarem Wert.

Wir bedanken uns an dieser Stelle bei allen, die sich in vielfältiger Weise tagtäglich für den Sport und die Gesellschaft mit großem Engagement einbringen und wünschen uns allen besinnliche Weihnachtsfeiertage und viel Mut und Elan für ein hoffentlich gesundes und erfolgreiches 2022.